

Die IG Velo zeichnet VELOPLUS als «Velofreundlichen Betrieb 2002» aus.



«Kommt Zeit – kommt Rad»: Delegationen des Kantonsspitals Schaffhausen, von VELOPLUS und vom Amt für Umwelt und Energie des Kantons Basel-Stadt empfangen den Preis der IG Velo Schweiz.

Die IG Velo Schweiz hat dieses Jahr drei Betriebe für ihre vorbildliche Veloförderung ausgezeichnet. Das von der Gesundheitsförderung Schweiz, dem Bundesamt für Strassen und der Veloindustrie mitgetragene Preisausschreiben will aber nicht nur velofreundliche Betriebe belohnen, sondern auch andere Firmen anspornen, sich für das Velo zu engagieren.

Im Rahmen des Preisausschreibens

«Velofreundlicher Betrieb 2002» überreichte die IG Velo dem Kantonsspital Schaffhausen (850 Beschäftigte) den Hauptpreis. Der Betrieb erhält für zwei Jahre ein Elektrovelo der Marke «Flyer» sowie eine U(h)rkunde. Das Amt für Umwelt und Energie des Kantons Basel-Stadt und VELOPLUS erhielten einen Anerkennungspreis für ihre velofreundliche Politik.

Firmen mit Vorzeigecharakter

Die prämierten Betriebe fallen dadurch auf, dass sie nicht nur eine vorbildliche Velo-Infrastruktur, also gedeckte Abstellplätze, Garderoben, Pumpen und Flickzeug zur Verfügung stellen, sondern zusätzlich mit internen Mass-

nahmen die Benützung des Velos fördern. VELOPLUS wurde ausgezeichnet, da wir uns über den engeren Geschäftszweck hinaus konsequent für das Velo einsetzen. Unser infrastrukturelles Angebot ist optimal auf die velofahrenden Angestellten und Kunden ausgerichtet. Zusätzlich erhalten Velofahrende jährlich einen namhaften Beitrag an die Veloausstattung. Unsere konsequente Haltung hat dazu geführt, dass 95% der Arbeitswege umweltfreundlich zurückgelegt werden. Darüber hinaus engagieren wir uns velopolitisch auf allen Ebenen, etwa mit der Gründung der Velostation Wetzikon oder der Unterstützung des Veloreferendums im Kanton Zürich im Jahr 2000.

Belohnen und ermuntern

Das von der IG Velo Schweiz lancierte Preisausschreiben wurde in diesem Jahr zum dritten Mal durchgeführt. Wenn Sie Ihre Firma auch teilnehmen lassen wollen, bestellen Sie die Anmelde-Unterlagen unter www.igvelo.ch oder Tel. 031 318 54 11.

Image und Wohlbefinden

Die bisherigen Preisträger wie Novartis, Unaxis Balzers, Gemeinde Kriens, Spitex Basel usw. haben erkannt, dass Veloförderung populär ist und das Velo als Verkehrsmittel nicht nur den Velofahrenden selbst Vorteile bringt. Die tägliche Bewegung an der frischen Luft steigert Wohlbefinden, Widerstandskraft und Konzentrationsfähigkeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dem Betrieb bleiben hohe Infrastrukturkosten für Autoparkplätze erspart.



VELOPLUS Mitarbeiter, die mit dem Velo zur Arbeit pedalen, duschen seit neuestem mit Solarwärme.



Drei neue, robuste Betriebsvelos für kurze Besorgungen (hergestellt von Aarios in Gretzenbach).



Bewachte Velostation in Wetzikon, initiiert und unterstützt von VELOPLUS.

Gratis Velo-Handbuch

Unser Velozubehör- und Trekking-Katalog beschreibt über 7000 topaktuelle Produkte. Ein 540-seitiges Handbuch im Wert von Fr. 8.–, mit praktischen Tipps, Tests, Infos, Montagehinweisen und einer Riesenauswahl an Ausrüstung für Ferien, MTB-Trips, Rennsport und Alltag. Bekleidung, Brillen, Schuhe, Kevlar-Pneus, Beleuchtung, Kindersitze, Werkzeuge, Computer, Anhänger, Shimano-Teile, Komfort-Sättel, Pulsmessgeräte, Karten, Zelte, Schlafsäcke, alles persönlich getestet vom VELOPLUS-Team. Alle Produkte können Sie auch per Post bestellen.

Sendet mir gratis das Velo-Handbuch im Wert von Fr. 8.–

Name: _____ Vorname: _____ Jg.: _____
 Strasse: _____
 PLZ/Ort: _____ 49-03

www.veloplus.ch
 VELOBÖRSE • GRATIS PINWAND • 7000 ARTIKEL



VELOPLUS
www.veloplus.ch



VELOPLUS, Rapperswilerstrasse 22, 8620 Wetzikon
 Internet: www.veloplus.ch, E-Mail: info@veloplus.ch
 Telefon: 01/933 55 55, Fax: 01/933 55 56

Läden in
 Wetzikon beim S-Bahnhof – nur 17 min. von Zürich
 und Basel Leimenstrasse 78, nahe Bahnhof SBB